

REUNION OBISPOS DE ANDALUCIA

12-VII-72

Bol. Of. Obis Guadix -Baza agosto-set. 72

Crónica de Prensa. p.277-8

. Hoy los obispos han escuchado un detallado informe del consiliario regional de la HOAC que refleja los efectivos de militantes hoacistas existentes hoy en las diócesis de GRANADA, MALAGA, SEVILLA, MURCIA, CORDOBA, BADAJOZ, diócesis Canarias y otras .

. Tambien se expuso el metodo de formación apostólica utilizado por este Movimiento, su presencia activa en el mundo del trabajo, las dificultades que encuentra en su labor y las peticiones que presentan a la Jerarquía de la Iglesia en Andalucía.

. Los datos del informe han sido objeto de unas reflexiones dialogada por parte de los Obispos.

. Con conclusiones de este encuentro en que los obispos han quedado informados de la HOAC se aprecia, por parte de los dirigentes de este movimiento, un deseo de mayor presencia episcopal en sus problemas, a la par que los obispos expresan un interes y responsabilidad por estar bien informados en la marcha de este movimiento apostólico, con vistas a suministrarle en cada momento, la orientación doctrinal y pastoral más adecuada.

El 2º gran tema . ha sido el problema migratorio, en Andalucía. Sobre este problema ha servido de punto de referencia el trabajo de un experto del Secretariado Eclesiástico Nacional de Emigración. Se advierte aprecian tres zonas o círculos de la realidad migratoria:

- 1º El contingente de trabajadores que se desplazan a Europa Industrial y Agrícola
- 2º Las numerosas familias que se trasladan a Cataluña o al Norte de España
- 3º Los trabajadores temporeros, que han definido inveteradamente la historia del campo andaluz

SEVILLA junio - nada . GRANADA junio nada